

d'abord étendre ces études descriptives pour voir si l'expérience de ces sous-groupes est vraiment différente dans le climat qui fait suite à l'Accord de libre-échange.

Toutefois, l'un des grands avantages de ces données de base est qu'elles offrent la possibilité de créer des ensembles intéressants de séries temporelles à partir des micro-données qui les composent. Si ces séries temporelles font l'objet d'une analyse statistique ou économétrique par rapport aux autres mesures "macro" de l'activité économique, l'analyse de L'ALE peut être considérée sur la base de l'évolution d'une tendance, en incluant des variables pour l'ALE et en testant leur importance sur le plan statistique.